

Veteranos de Cuba y EE.UU. sostendrán partido de béisbol



Béisbol

La Habana, 8 ene (ACN) Veteranos de Cuba y Estados Unidos sostendrán dos partidos amistosos de béisbol en el capitalino estadio Latinoamericano, anunció la Federación Cubana de este deporte.

Para el próximo sábado 11 y domingo 12 de enero a las 10:00, hora local, están pactados los desafíos sobre la grama del mítico estadio, donde intervendrán glorias deportivas de la nación antillana y miembros del equipo estadounidense Expo Maine.

El seleccionado de la mayor isla del Caribe está integrado en su gran mayoría por los mismos peloteros que hace menos de un mes celebraron un juego de exhibición en el estadio matancero Palmar de Junco, para homenajear un aniversario más del primer partido de béisbol en Cuba con registro estadístico.

Los cubanos serán dirigidos por hombres de la talla de Pedro Medina, Rodolfo Puente, Antonio Acea, Heriberto Corbea y José Elosegui, el delegado Ismael Triay y el comisionado provincial Julian Sarría.

Estarán presentes en el terreno los jugadores de posición Frank Camilo Morejón, Antonio Scull, Alexander Malleta, Rey Vicente Anglada, Joyse Sú, Ernesto Sánchez, Yoandry Urgelles Cobas, Irakly Chirino, Leonardo Castrazana, Ernesto Morilla, José Antonio Soto, Miguel Ángel Yanes y Andres Moya.

Como lanzadores fueron convocados Lázaro De La Torre, Wilber Pérez, Frank Javier Menéndez, Rene Espín, Jorge Fumero, Jorge L. Váldez y Lázaro Valle.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/373639-veteranos-de-cuba-y-eeuu-sostendran-partido-de-beisbol>



Radio Habana Cuba